

25 de abril de 2023

Sr. Decano de la Facultad de Cs. Exactas UNLP

Dr. Mauricio Erben

S / D

Me dirijo a Ud. y por su intermedio a toda la comunidad académica para invitarles a participar de la Jornada de Residencias que se llevará a cabo en nuestra facultad el día viernes 5 de mayo del corriente, con los objetivos de promover y difundir la formación de posgrado en residencias en hospitales e instituciones de gestión de políticas públicas.

Lxs destinatarixs de la jornada son estudiantes y graduadxs de Farmacia, Lic. Bioquímica/Bioquímica, Lic. en Biotecnología y Biología Molecular, Lic. en Ciencia y Tecnología de Alimentos, Lic. en Ciencias Matemáticas y Lic. en Química.

La jornada comenzará a las 14 hs. con una charla inaugural, en la que esperamos contar con la presencia de las autoridades de la facultad y autoridades de la Escuela de Salud del Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires. Luego se realizarán charlas de:

1. *Residencia Básica de Bioquímica clínica / Citogenética clínica / Microbiología clínica / Inmunología clínica / Articuladas.*
2. *Residencia Básica de Farmacia.*
3. *Residencia ANMAT: Control de Calidad de Medicamentos.*
4. *Residencia en AMNAT: Seguridad e Inocuidad de Alimentos.*
5. *Residencia Hospitalaria en Epidemiología.*

Apostamos nuevamente a la difusión de la formación de posgrado que ofrecen el Sistema de Residencias de nuestro país. Las Residencias del Equipo de Salud consisten en un sistema remunerado de formación de posgrado en servicio, para profesionales de diversas carreras, en instituciones ligadas a la salud. Permiten la especialización en un área concreta del sistema de salud, siendo una herramienta muy importante para el Estado capacitando al personal sanitario de acuerdo a las necesidades de la población a la que asisten. Por eso nos parece importante su promoción entre nuestros estudiantes y egresadxs.

Quedamos a disposición.

Saludan atte.



Verónica Ferrúa

Consejeras Directivas por el Claustro de Graduadxs – Diex

